

Plateforme des Juifs Libéraux de Suisse PJLS • Plattform der Liberalen Juden der Schweiz PLJS

Prise de position de la PJLS face au « Mariage pour tous »

La Plateforme des Juifs Libéraux de Suisse se félicite de la perspective pour des partenaires de même sexe de contracter mariage. Pour la branche libérale du judaïsme – encore appelée reformée –, il ne fait aucun doute que des personnes de même sexe ont également droit au mariage.

Cette possibilité inédite ne se trouve pas en contradiction avec notre conception et interprétation du système de valeur de notre religion. Il n'est pas toujours possible de mettre en adéquation les lois religieuses traditionnelles avec la réalité de la société actuelle et les appréciations morales contemporaines.

Dans la mesure où nous sommes convaincus que notre religion aussi est assujettie à un processus de mutation constant, nous nous efforçons d'apporter une interprétation contemporaine aux valeurs religieuses qui nous ont été transmises par les générations passées.

Conformément à l'un des principes fondamentaux qui nous régissent, nous souhaitons la bienvenue à l'ensemble des Juives et Juifs au sein de nos communautés, quelles que soient leur origine, leur état civil ou orientation sexuelle.

Nos membres doivent pouvoir vivre leur religion en accord avec leurs valeurs et leur identité. Et nous considérons que le respect des commandements rituels constitue un choix très personnel qui incombe à chaque individu.

Par conséquent, la PJLS apporte son soutien au « Mariage pour tous » et le plébiscite pour les raisons citées plus haut.